



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

6 Pièces

241 m²

Réf. V2066ST

5 350 000 €

Port-Grimaud
Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans la cité lacustre de Port-Grimaud, cette propriété se compose d'une villa principale d'environ 160 m², d'une villa d'invités indépendante d'environ 75 m², d'un garage attenant, d'un parking et de plusieurs amarrages, dont un de 20 mètres. Exposée à l'ouest, la propriété bénéficie d'une bonne luminosité et de plusieurs espaces extérieurs. La villa principale comprend de beaux espaces de vie ouverts sur une terrasse couverte avec barbecue, ainsi que trois chambres, chacune disposant de sa salle de bains. Indépendante, la villa d'invités offre un salon, une cuisine, deux chambres avec ...

Located in the lakeside town of Port-Grimaud, this property consists of a main villa of about 160 m², an independent guest villa of about 75 m², an attached garage, a parking lot, and several moorings, including one of 20 meters. Facing west, the property benefits from good brightness and several outdoor spaces. The main villa features large open living spaces opening onto a covered terrace with barbecue, as well as three bedrooms, each with its own bathroom. Independent, the guest villa offers a living room, a kitchen, two bedrooms with their own shower rooms, a private garden, and its own ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

